
深川商工会議所・深川市議会意見交換会 アンケート結果 

 

 意見交換会終了時に、商工会議所・市議会参加者から下記項目でアンケートを提出して

いただきました。   [回答数 ３０人] 

 回答では、「良い・概ね良い」が、「６、発言時間について」で６割と少なかった以外

は、概ね７割以上となっています。 

 

問 1 開催スケジュールについて 

問 2 会場設定・配置について 

問 3 費用負担について 

問 4 ＪＲ留萌本線と深川駅についてのテーマについて 

問 5 １時間２０分の時間について 

問 6 発言時間について 

問 7 発言内容について 

問 8 参集人数規模について 

問 9 意見交換会の進行について 

問 10 機会があれば、また参加することについて 

問 11 JR留萌本線・深川駅について、発言できなかったことがあればご記入ください 

（抜粋） 

・国や道への支援要請が第１だが、並行して現行の留萌本線の収支を含む運営状況を把握す

るとともに今後の運営方法を研究する事が大事かと。 

・撮り鉄、乗り鉄の受け入れ対策→拡大。留萌線存続の後に何を生み出すのかの哲学が必要。 

・留萌発２～３人、沼田・秩父別から満員、これが事実だ。 

・ＪＲ、地域だけの責任ではないので連携して国に支援を求めて行くべき。 

・先ず、廃線ありきのＪＲの発信からの意向はいかがなものか。 

・評論よりも、自分が、自分達が何をすべきかという前向きの意見が少なかった。 

問 12 意見交換会全体で気が付いたことがあればご記入ください 

（抜粋） 

・もう少しコンパクトでもいいのではないか。 

・参加者に予めご意見等を出していただくと議事進行もスムーズになるかと思います。 

・市民周知のため、地域住民との意見交換も必要と感じた（このテーマであれば）。 

・大変有意義な時間であったし、今後も続けてほしい。 

・テーマの設定について、事前の協議がもう少し必要かと思います。 

・地域の盛り上がりが必要ではないか。 

・もう少し細分化したテーマに分けた方が良い。無記名アンケートはしない方がいい。 

・ＪＲ留萌線の話題がほとんどであったのは時間が足りなかったという事か。 
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